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        來自詹姓個案海扶治療經驗分享     2020.12.03   

  生安海扶團隊的努力再次受到個案的肯定與鼓勵﹐這次是

來自住在台南的個案回饋﹐經由 吳昆哲醫師海扶無創手術治療子宮

肌瘤成功的案例分享 ～ 

當子宮肌瘤發生的時候… 

  家住在台南﹐民國 107 年 7 月的時候被確診患有「子宮肌瘤」﹐ 

當初醫師給我的建議以「腹腔鏡手術」治療﹐最糟糕情況可能連子宮

都要全摘除…心生畏懼的我﹐想要保有子宮﹐於是試著尋求中醫治療

–台南市安 0 醫院 趙醫師 行中醫中藥療法下﹐經血量及經痛的症狀

逐漸獲得改善﹐但殊不知子宮內肌瘤卻沒有因此縮小﹐反倒是一日復

一日在我體內慢慢地長大…直到肌瘤的體積如同一顆小皮球般大小

時﹐驚覺這樣下去不是最好辦法…心底浮現出疑問﹐這樣下去該怎麼

辦﹖莫非拿著自己的健康賭 一把﹐就算撐到更年期﹐讓子宮肌瘤自

己消掉﹐那時候子宮肌瘤的大小應該像西瓜一樣大了吧﹗ 

於是在子宮肌瘤治療的選擇上﹐我陷入了兩難… 

「要選擇腹腔鏡手術 ﹖」 

「要選擇海扶刀手術呢 ﹖」 

 因為想要保有子宮﹐希望日後仍有生育的機會﹐又擔心腹

腔鏡手術帶來的傷害﹐讓子宮不完整造成不易生育﹐在總總因素

考量下﹐ 
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於是我選擇傷害性最小且保有完整子宮的「海扶刀手

術」。 

緣起～  

生安海扶治療最佳選擇 

在 2020 年 9 月某個禮拜日,因為要南下去高雄探訪親戚﹐恰巧在前一

天星期六﹐上網搜尋有關於海扶刀手術的資料﹐就在 YouTube 看到生

安婦產小兒科醫院的吳昆哲醫師接受廣播電台主持人邀訪﹐訪談的內

容正好是以海扶刀治療子宮肌瘤相關話題﹐也正好解惑了我心中許多

的疑慮﹐當下覺得海扶刀帶來的優勢是一般手術無法達到的﹐並且也

符合我得需求﹐於是馬上撥打電話詢問生安醫院「星期天」有看

診嗎﹖ 

意外是醫院回答﹕「可以﹗」並且吳醫師會先用海扶聚聲波機器先幫

患者做子宮肌瘤定位且依照你的情況詳細的解說… 

因此﹐當下我立馬預約了生安海扶治療中心。 

抉擇 生安海扶中心治療的前置作業 

  在星期天拜訪完親戚後﹐就來到生安婦產小兒科醫院﹐經由吳昆哲

醫師專業診斷再配合海扶超聲波機器的子宮肌瘤定位影像做最客觀

且專業詳細解說及該注意的事項後﹐接下來是由潘護理師接洽﹐ 
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介紹海扶治療整個流程及相關注意事項與細節﹐還有更重要的是治療

費用明細等。 

初步了解後﹐於是我回家考慮了好幾個禮拜﹐當中也上網搜尋許多有

關於生安治療海扶中心治療子宮肌瘤相關報導及成功案例的分享﹐ 

受到大眾廣大迴響及一致好評的生安海扶團隊讓我信心倍增﹐更讓我

有勇氣嘗試以海扶刀來治療子宮肌瘤﹐相信專業生安海扶團隊一定能

讓我的子宮肌瘤成功治癒。 

關於費用的問題 

整個費用要將近 20 萬﹐不是個小數目﹐若是一般普通上班族是無法

負擔起的數字﹐幸好在潘護理師的建議下﹐先行跟保險公司洽詢關於

整個治療理賠金額﹐剛好保險理賠金額與治療費用可以打平﹐讓心中

又再度燃起希望讓我無後顧之憂﹐毅然決定接受海扶刀治療手術。 

在此 我要鄭重感謝 潘護理師﹐海扶治療期間的幫忙協助…總是不

厭其煩﹑很耐心地來來回回與我解說及溝通﹐以符合我的需求與期待﹐

像是幫我量身訂製我個人專屬治療計畫﹐不辭辛勞安排治療行

程…不管是安排抽血﹐及核磁共振(MRI)檢查一路都由專人陪伴甚至

申請保險金的問題及所需要的文件都能馬上解決。以上應該是一般大

醫院沒有的服務﹐選擇生安海扶治療在專業人員引導協助下更讓

我可以安心的接受治療。 
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因為信任 讓我更放心 

在入院時﹐就在簽訂手術同意書那一刻﹐我相當猶豫…躊躇著治療的

結果﹖﹗與吳昆哲醫師再三地確認﹐吳昆哲醫師專業誠懇地向我分析

著核磁影像裡子宮肌瘤大小位置呈現的情況及用專業精確角度判斷

如何用超聲波聚焦熱能定位利用熱能來消融我的肌瘤…同時也衛教

在治療過程中我必須配合細節及其注意事項﹐並且在我的央求下﹐手

術過程中要以錄影存證﹐雙方達成共識與協定後﹐我欣然簽下了手術

同意書。 

賞心悅目舒適漂亮的健保房 

若不是親眼所見﹐很難相信一般的健保房可以這麼漂亮…諾大空間不

像一般醫院健保房擁擠狹小﹐窗外街景緊臨美術館旁﹐整體環境格外

清幽舒逸﹐在舒適清靜獨立空間讓我做完海扶治療後更能安心休養。 

說到治療 

手術前要先淨腸﹐淨腸前可以搭配低渣飲食﹐方便淨腸藥劑幫腸內食

物排泄乾淨﹐手術過程還是有一些的不舒服﹐還好整個手術過程相當

順利﹐術後復原快且良好﹐也在術後 6 小時候﹐我開始進食﹐吃了廣

東粥﹐並且喝下大量運動飲料將體內的藥劑代謝掉﹐隔天我也吃下了

一個奮其湖便當﹐體力回復的過程當中還算可以﹐後來也自行自費多

住一天,總算把體力回復了以後,我才辦出院。 
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不可思議的海扶刀把我的肌瘤變小了 

出院過了約 1 個禮拜後, 再度回到生安回診﹐吳醫師經由超音波影像

下﹕子宮肌瘤真的消掉了﹗…  從一個體積小皮球大的子宮肌瘤,

慢慢消掉像大梨子的體積.現在我期待它慢慢地消掉～ 

希望可以再消掉,消到剩下一顆蘋果或 1 顆雞蛋甚至是一顆乒乓

球.… 

 

術後保健 

現在的我都非常注重飲食.很怕子宮肌瘤會再復發.所以吃紅薏仁飯,

還有避免吃女性荷爾蒙的農作物和家禽.例如黃豆,有打抗生素的雞

肉,還有荷爾蒙山藥等等.這一些我都不吃.養成有規律起居生活﹑調

節情緒﹐平時做做子宮保健操﹐適量運動… 

希望子宮肌瘤可以趕快消掉,現在就慢慢等待海扶消融後成果﹗ 
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生安海扶團隊 不啻在專業醫療技術上精進外﹐更秉持

著「視病猶親」﹐「365天全年無休」服務精神﹐醫療環境品

質嚴格把關及專業護理人員訓練的提升都須達到最高規格。

以貼近人性化專業服務﹐訂製個人專屬完善治療計畫﹐以配

合現代忙碌上班族的需求。利用海扶超聲波﹐把熱能安全地

穿過皮膚到達子宮﹐聚焦在病灶處進行消融﹐達到治療的目

的。手術過程中無傷口不用擔心有腸沾黏問題﹐也不會留下

疤痕﹐不會損傷子宮及其周邊組織﹐且術後復原快﹐於手術

後隔日即可自行出院返家。 

無創海扶超聲波聚焦治療是個安全性高﹐傷害風險性

低手術﹐術後復原快並且可保有子宮生育功能… 

還在為子宮肌瘤所帶來不適症狀﹑影響生活困擾嗎 ﹖ 

 

歡迎您 與我們生安海扶專團隊聯絡 

              我們有專業人員 1對 1為您諮詢 

 

生安海扶專業團隊值得您信賴﹗ 

「守護子宮 」是您最佳選擇﹗ 
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